



ちゅうりっぷ組クラスだよ!

気持ちの良い秋晴れの下、のびのびと体を動かすことを楽しんでいる子ども達。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。遊びの中で、「みんな、走ろうよ!」と友だちを誘って、園庭で追いかけっこをしたり、一緒にかくれんぼをしたりと、友だちと一緒に遊ぶのがさらに楽しくなってきました。遊びの輪が広がっているちゅうりっぷ組の子ども達です。

今月はあきまつりや作品展があります。作品展に向けて、様々な素材に触れながら、楽しんで作品づくりに取り組むことができるようにしていきたいと思います。また、朝夕と涼しくなってきたので、一人ひとりの体調管理に十分配慮していきたいと思います。



小遠足楽しかったね!
 行きのバスの中は、トトロの歌を大合唱でスタートしました。フラッセに到着後も、元気いっぱい子ども達。太鼓や鉦の囃子体験、「ラッセ〜ラ〜、ラッセ〜ラ〜!」の掛け声に合わせて、跳人体験もしました。お楽しみのお弁当はニッコリ笑顔で食べていましたよ! フラッセの後ろの砂浜でも遊び、帰りのバスはみんなぐっすり眠っていました😊お忙しい中、愛情たっぷりのお弁当、ありがとうございました。



10月生まれのおともだち



15日 はるひくん 4歳
積み木遊びが大好きです!



18日 ゆのはちゃん 4歳
粘土遊びが大好きです!



21日 ゆづきちゃん 4歳
線路をつなげる遊びが大好きです!

~お知らせ~

- ・11日(金)は内科健診があります。元気に登園してくださいね。
- ・今月は看護学院や保育の専門学校より実習生が入ります。



食育のお話

先日、給食室の江良先生から、食育のお話を聞きました。テーマは「おさかな」で、料理される前の魚はどんな形か、魚の体の中はどうなっているか、楽しく学ぶ事が出来ました。

